

OncoAysén y directora del HRC delinear trabajo colaborativo por la salud de pacientes oncológicos

Coyhaique.- En una reunión marcada por el diálogo y el compromiso por mejorar la atención oncológica en la región de Aysén, la Corporación OncoAysén sostuvo un importante encuentro con la nueva directora del Hospital Regional de Coyhaique, Dra. Victoria Pinto Henríquez.

En la oportunidad, representantes de la Corporación presentaron las principales necesidades y desafíos que enfrentan los pacientes oncológicos, destacando la urgencia de sacar adelante una nueva Unidad proyectada para el 2026 y avanzar en la implementación del Centro Oncológico definitivo para Aysén, contemplado en la Ley Nacional del Cáncer.

La reunión fue gestionada por la presidenta de la Comisión de Salud del Municipio, Ana María Navarrete, quien expresó sus positivas expectativas respecto al trabajo coordinado que se puede realizar junto al recinto hospitalario.

“La conversación fue franca y propositiva. Valoramos la disposición de la nueva Directora para escuchar a las organizaciones



de pacientes y para trabajar conjuntamente en soluciones concretas que mejoren la calidad de vida de quienes enfrentan el cáncer en nuestra región”, señaló Cristian Gómez, representante de OncoAysén.

Por su parte, la nueva directora (S) del recinto hospitalario expresó su compromiso con fortalecer el trabajo en red con las

organizaciones de la sociedad civil y optimizar los servicios del Hospital en beneficio de los usuarios y usuarias del sistema público de salud. Además, comprometió su presencia en la mesa de trabajo orientada a sacar adelante el proyecto de Centro Oncológico Transitorio, y que está proyectado para iniciar su construcción este semestre.